



Ab 3 Uhr nachts fällt bei Meyer Menü in den Großküchen der Startschuss. Durch ausgeklügelte Logistik werden dann am Tag bis zu 80.000 Essen ausgeliefert oder über die firmeneigenen Bistros vertrieben.



Simple Prozesse bevorzugt

Bei rund 80.000 Essen, die am Tag ausgeliefert werden, gilt es den Überblick zu behalten. Hierbei hilft der Meyer Menü Beteiligungs-GmbH eine strukturierte Dokumentenablage durch ELO.

NEUEN PARTNER GESUCHT & GEFUNDEN

Bereits seit fast 15 Jahren setzt Meyer Menü auf das Dokumentenmanagement-System ELO für seine digitale Ablage.

Um die Möglichkeiten weiter auszuschöpfen und von den Vorteilen eines DMS zu profitieren, sollte die Arbeit mit ELO intensiviert werden. Auch galt es neben dem Hauptsitz in Bielefeld die übrigen Standorte, aktuell knapp 30 deutschlandweit, in den Prozess aufzunehmen.

Für diesen Schritt entschloss sich das Cateringunternehmen aus Bielefeld einen neuen leistungsstarken Partner an seine Seite zu holen.

Umfangreiche Recherchen führten schließlich zur M·SOFT Organisationsberatung, einem langjährigen zertifizierten ELO Business Partner.

Nach den ersten gemeinsamen Monaten zieht Axel Morhenn, Leiter IT bei Meyer Menü, bereits ein positives Fazit für diese Entscheidung.

Eine angenehme Zusammenarbeit mit dem ELO-Team und reibungslose Abläufe stehen dabei ganz vorne.

Denn „wir mögen simple Prozesse“, wie Morhenn es auf den Punkt bringt.

DIGITALISIERUNG VON DOKUMENTEN

Und genau diese Vereinfachung von Prozessen wird auch mit ELO unterstützt.

Alle Eingangsrechnungen werden bei Meyer Menü im ELO hinterlegt. Dabei werden sie verschlagwortet und mit einem Barcode versehen. Über den Barcode kann die eingesetzte Warenwirtschaft eine Verknüpfung schaffen und greift entsprechend auf die Unterlagen zu.

Auch eingegangene Bestellungen werden im ELO erfasst. Desweiteren vervollständigt Meyer Menü sein Archiv sukzessive mit alten Unterlagen. Bereits 80.000 Dokumente wurden am Standort Bielefeld an ELO übergeben und verschlagwortet.

Gerade am Anfang ist der Aufwand nicht zu unterschätzen, aber durch die Vorteile, welche langfristig entstehen, wird dieses wieder aufge-

fangen, fasst Morhenn die aktuell intensive Arbeit zusammen.

„WAS HAB ICH NOCHMAL BESTELLT?“

An die 80.000 Essen liefert Meyer Menü täglich aus. Bestellungen können dabei bis zum Vortag erfolgen. Es gibt aber auch viele Kunden, die ihre Bestellungen bereits mit 4-5 Wochen Vorlauf machen. Gerade ältere Leute fragen sich dann nach so einem langen Zeitraum, was sie eigentlich bestellt haben. Mit einem Blick ins ELO kann durch die Verschlagwortung und Texterkennung per Stichwortsuche direkt die gesuchte Bestellung gefunden werden.

AUF EINEN BLICK

Meyer Menü ist einer der führenden Anbieter von täglich frisch zubereiteten Mittagsmenüs. Beliefert werden u.a. Kitas und Schulen, Betriebe. Ergänzt wird das Angebot durch Business- und Event-Catering.
www.meyer-menu.de

Eingesetzte Lösung:
Dokumentenmanagement-System ELO